

# *Caravana de madres centroamericanas prosigue su paso por México*

---



México, 24 nov (RHC) La XII Caravana de Madres Centroamericanas, denominada Buscamos vida en caminos de muerte, prosigue este 24 de noviembre su paso por el territorio mexicano tras las huellas de hijos y familiares desaparecidos mientras intentaban llegar a Estados Unidos.

La víspera llegaron a la ciudad de Querétaro, donde los organizadores y grupos que los acompañan expresaron su preocupación porque en año y medio se recrudeció la violencia hacia los migrantes.

A unas 41 mujeres y hombres, provenientes de Honduras, El Salvador, Guatemala y Nicaragua, se integró una madre de la ciudad que busca a su hijo, un soldado desaparecido en el 2012.

También se incorporaron miembros de la organización Desaparecidos Justicia, de Querétaro, cuyos familiares se perdieron desde hace una década.

Al arribar a la capital de Querétaro, fueron recibidos por integrantes de la organización Estancia del Migrante González y Martínez.

La caravana recorrió las principales calles de la localidad y después ofreció una conferencia de prensa, en la cual el activista Sergio Cuevas afirmó que desde la implementación del programa Plan Frontera Sur se incrementó la violencia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113094-caravana-de-madres-centroamericanas-prosigue-su-paso-por-mexico>



**Radio Habana Cuba**